

Einladung zum öffentlichen Anlass:

ERITREA, ein Erlebnisbericht mit PowerPoint Präsentation und kleinem Imbiss

Donnerstag, 15. Juni 2017, 19.15 bis 21.00 Uhr
Polit-Forum Käfigturm, Bern

Der Referentin, Grossrätin Sabina Geissbühler-Strupler, geht es nicht darum, Fehlentwicklungen in Eritrea auszublenden und schön zu reden. Vielmehr will sie Chancen aufzeigen, wie die unbefriedigende Situation für die Schweiz, aber auch für Eritreer/-innen verbessert werden könnte.



Anmeldung ist erwünscht bei Verena Herzog, Nationalrätin, verena.herzog@parl.ch